

Sharon Stone pourrait remplacer Bernard Thibault à la tête de la CGT

Après avoir clairement apporté son soutien aux opposants au CPE lors de la présentation à la presse de Basic Instinct 2, l'actrice américaine Sharon Stone va plus loin. Elle annonce qu'elle pourrait se porter candidate pour prendre la tête de la première centrale syndicale de France dès l'automne prochain.

Ses slogans pour mener la CGT à la victoire lors des prochaines élections syndicales : "retour immédiat au basic instinct et au plein emploi !" ainsi que le sanglant "un patron, un pic à glace !".

L'actrice américaine, qui à 47 ans vient de signer un contrat dernière embauche avec les studios hollywoodiens, jure "a-do-rer" les petits bistrots de la porte de Montreuil, où elle dit retrouver l'ambiance tout à la fois canaille et poétique d'Hollywood Boulevard. La suite de l'article satirique sur Desinformations.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 23 mars 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6184-sharon-stone-pourrait-remplacer-bernard-thibault-a-tete-cgt.html>